



**A PUNTO DE CONCLUIR LAS LABORES DE PINTADO
QUE SE REALIZAN A TRAVÉS DEL PLAN INCLUYE EN
LUIS PONCE Y PEDRO ANTONIO DE ALARCÓN**

La delegada de Educación explicó que a través del Plan Incluye, ya se ha actuado en el colegio Azorín y se prevé actuar en el colegio Maestro Eduardo Lobillo

La delegada municipal de Educación, Auxiliadora Izquierdo Paredes, se ha desplazado en la mañana de este lunes día 13 de abril hasta los colegios Pedro Antonio de Alarcón y Luis Ponce de León con el fin de comprobar el resultado de los trabajos de adecentamiento y mejora que el Ayuntamiento está llevando a cabo en estos dos centros educativos.

Las labores que han consistido en el pintado exterior y de algunas zonas del patio interior de los colegios, se están ejecutando a través del Plan Incluye que el Consistorio puso en marcha hace unos meses con el fin de ofrecer empleo a personas con dificultades económicas para que hicieran trabajos de adecentamiento de distintas dependencias e instalaciones municipales, y zonas públicas de la ciudad.

Como delegada de Educación, Auxiliadora Izquierdo ha destacado la oportunidad que ha brindado este plan a la hora de poder acometer una serie de actuaciones de mejora que en los planes anuales tenían más difícil cabida.

De esta forma, y tal y como indicó la responsable municipal, la Delegación de Educación ha podido dar respuesta a un mayor número de demanda por parte de los centros, contribuyendo de esta forma a la mejora de muchas de las instalaciones que diariamente utilizan los escolares de la ciudad.

De hecho, los trabajos de adecentamiento y pintado ya se han concluido en el colegio Azorín, y están a punto de finalizar en los colegios Pedro Antonio de Alarcón y Luis Ponce de León; mientras que en estos momentos se está estudiando las posibles actuaciones y labores que se emprenderán también a través del Plan Incluye, en el colegio Maestro Eduardo Lobillo.

En su visita a los colegios, Auxiliadora Izquierdo mantuvo sendos encuentros con el cuerpo directivo y varios profesores, en el que los representantes de los colegios le trasladaron su satisfacción por el trabajo que se está realizando en estos días en los centros, y tuvieron la oportunidad de intercambiar impresiones y sugerencias.

Cabe recordar que a través de los trabajos que se llevan a cabo con personal contratado en el Plan Incluye, -que se traduce en una ayuda social para más de cincuenta familias sin recursos de la ciudad-, también se viene actuando en la limpieza de calles y plazas de la localidad; el mantenimiento de zonas públicas del complejo de Costa Ballena; o la mejora de zonas de playas y pinares, entre otras zonas públicas de la ciudad.

Rota, 13 de abril de 2009

GABINETE DE PRENSA

Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es